

Die SPE baut sich eine Kartonstadt

Frühlingsprojekt 2016



Am Anfang war eine leere Brache und ein Tresor voller SPE-Geld. Mit Spielen aller Art (Seilspringen, Kapplattürme bauen, etc.) verdienen sich die Kinder ihr Startkapital.



Mit dem Geld können die Kinder im Laden ihr Baumaterial kaufen. Von Schuhkarton, Umzugskiste bis zum Velokarton ist alles reichlich vorhanden.



Bei der Baumeisterin erhalten die Kinder kostenlos Klebeband, Japanmesser, Schnur und Make Do.

Und los geht's mit bauen...!



Verschiedene Haus-
typen entstehen...



und werden wohnlich
eingrichtet.



Nägel werden ge-
pfligt...



Nachbarn beobachtet...



Ponys vermietet...



Fahrzeuge gebaut...

Autorennen gefahren, Kartonhandy's verkauft, Briefe geschrieben...
kurz: Die SPE-Stadt beginnt zu leben!



SPE, Juni 2016